

子どもたちの絆（きずな）を育むために



本校の道徳教育の重点目標

○豊かな心を持ち、公共の精神を尊び、
自ら行動できる子どもを育てる。

〈1・2年生では〉

○約束やきまりを守り、友達と仲よくする。 ○自分でできることは自分でやり、節度ある生活

〈3・4年生では〉

をする。

○節度を守り、規律ある行動をする。

○誠実に、明るい心で元気よく生活する。

〈5・6年生では〉

○自分でやろうと決めたことは、粘り強くやり遂

○自分の役割を自覚し、責任を果たす。

げる。

平成27年度豊橋市立大崎小学校 道徳教育を推進します！

全校児童196名が、赤白それぞれ12班、計24班で活動しています。

木曜日に行われる「仲良し班遊び」では、6年生が企画した遊びで、1年生から6年生が楽しく遊んでいます。

仲良し班活動



6月に行われた「仲良し班給食」の様子です。2月には、お世話になった6年生を囲んで「仲良し班給食」を行います。6年生に喜んでもらおうと、5年生が中心になって計画しています。

家庭の方へ

運営委員の子どもたちを中心に毎週木曜日に「いつでも どこでも だれにでも」を合言葉に挨拶運動を行っています。挨拶週間にはPTAの方や、地域の方にも協力していただきました。本校の挨拶運動に是非御参加ください。



みんなで子どもの心を育むために



愛知県教育委員会道徳教育総合推進サイト「モラルBOX」を御覧ください！

道徳教育総合推進サイト「モラルBOX」には、「愛知1022校の取組」など、学校の道徳教育推進や家庭・地域・学校の連携に役立つ情報が満載です。

モラルBOX

検索 ← クリック